



#MESADEDEBATE

RECONOCEN PROCESO COMPLICADO

Los candidatos en la elección judicial coincidieron en diversos desafíos, tal como el tiempo de votación y entender las boletas

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A semana y media del arranque de las campañas rumbo a la elección del Poder Judicial, candidatos reconocen que existe una serie de retos que enfrentar, lo cual ha complicado el proceso.

En la Mesa de debate de **Heraldo Media Group**, en *El Referente Informativo*, con Javier Solórzano, Rubén Jesús Lara Patrón, candidato a magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral, dijo que considera que sí es un proceso muy complicado por varias razones, aunque hay cosas positivas.

Primero detalló que la elección

6

BOLETAS
FEDERALES
TENDRÁ EL
ELECTOR.

52

DÍAS FAL-
TAN PARA
ACUDIR A
LAS URNAS.

toca un rubro que normalmente ha estado no sólo alejado de los procesos, sino de la gente, así que el primer reto será involucrar a la ciudadanía, aunque reconoció que también esa es una de las cuestiones positivas de este proceso.

A su consideración, el segundo reto tiene que ver con hacer que la gente participe en una elección donde va a haber seis boletas federales, y habrá 19 estados en donde habrá boletas locales, cada una de esas boletas va a tener números que se repiten; además del tiempo en que se van a tardar en votar.

Y el tercer reto es votar bien. Detalló que el desafío es conocer los nombres, cómo van a poner los números, es decir: no equivocarse.



HAZUBA
VILLA BEDOLLA
CANDIDATA A
MAGISTRADA

Pienso que es nuestra obligación como personas candidatas, ayudar a la ciudadanía a entender el proceso y enseñarles cómo votar’.

“Creo que es un proceso complejo, pero también creo que es la primera experiencia que hay en este proceso, y esto me parece que es un punto importante, porque desde luego que este ejercicio va a servir para verificar qué es lo bueno que debe mantenerse, qué es lo que debe ajustarse”.

Con estos desafíos en la elección coincidió Hasuba Villa Bedolla, candidata a magistrada del Tribunal de Disciplina Judicial, quien explicó que “los criterios que está emitiendo un día sí y el otro también el INE están bien complicados” y que como candidatas “debemos estar todo el tiempo preocupándonos por lo que el INE no nos permite hacer”.

Además, detalló que para hacer que la gente vote, los candidatos, como ella, tienen la obligación de ayudar a la ciudadanía a entender el proceso y enseñarles cómo votar.

“Sí es nuestra obligación en donde nos paremos, decirles cómo votar por ti, mostrarles los colores y decirles específicamente por qué cargo vamos y qué es lo que vamos a hacer es el esfuerzo”.



ANÁLISIS

1 • Los candidatos participaron en la mesa de **HMG**.

2 • Villa es experta en derecho constitucional.

3 • Lara tiene 19 años de experiencia en Poder Judicial.